
Comuna  de  Rinconada  renueva
convenio  con  SENCE  para
ejecutar programas OMIL
Febrero 27, 2022

VIDEO/RINCONADA:  La  Municipalidad  de  Rinconada  y  SENCE,
firmaron la renovación del convenio de colaboración para poder
implementar el programa OMIL en la comuna por un nuevo año. El
programa  tiene  como  objetivo  capacitar  y  generar  nuevas
ofertas laborales, así como difundir los programas que van en
directo apoyo a empresas y personas en el ámbito laboral y
capacitación.

“Siempre  es  importante  recibir  al  Director  Regional,  más
cuando nos trae muy buenas noticias ya que suben los montos de
aporte para el financiamiento de la OMIL en nuestra comuna,
vienen capacitaciones y cosas que irán en directo beneficio de
la comunidad, esperamos poder implementar algunas cosas nuevas
como cursos de alfabetización digital esperamos a fines de
marzo.  En  el  caso  de  nuestra  OMIL  ha  estado  funcionando
bastante bien como un relojito y por eso hoy tenemos estos
buenos resultados que nos dejan muy contentos”. Señaló Juan
Galdames Carmona, alcalde de Rinconada.

Por su parte Héctor Serey, encargado de la OMIL Rinconada
destacó,  “para  nosotros  siempre  es  una  grado  recibir  al
Director  Regional  del  SENCE,  que  ha  venido  a  ratificar  y
firmar  el  convenio  de  transferencia  de  fondos  que  se  va
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renovando año a año para que la oficina funcione en buenas
condiciones”. Indicó.

En tanto, Alejandro Villarroel, Director Regional de SENCE,
señaló que, “siempre es un gran agrado estar con un gran amigo
como es el alcalde Juan Galdames, nos conocemos hace mucho
tiempo  y  hemos  traído  muy  buenas  noticias  renovando  este
convenio que trae fondos para la OMIL, en el caso de Rinconada
sube este aporte de dieciséis millones a veintidós millones y
fracción,  recursos  que  permiten  mayor  capacitación  de  los
funcionarios, mejoramiento del espacio, entre otras cosas”.
Señaló.


